

BREVES

AGENCIA UNO



RESIDUOS DOMICILIARIOS.

Biobío es la tercera región que genera más basura en Chile

● Un estudio realizado por City Lab Biobío determinó que la región generó más de 2,2 millones de toneladas de residuos no peligrosos durante 2023, donde un 61% corresponde a desechos industriales y un 39% a municipales. Biobío es la tercera región que más basura genera en el país, por debajo de la Región Metropolitana y La Serena-Coquimbo, sobre regiones como La Araucanía y Los Lagos, que cuentan con similar número de habitantes. 🌱